
Les  «  pauvres  réfugiés  »
n’ont qu’un seul objectif :
vous  tuer  et  mettre  en
esclavage vos enfants.
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http://resistancerepublicaine.com/2015/comme-a-gaza-ils-osent-
utiliser-un-enfant-mort-pour-accelerer-la-destruction-de-
leurope/

Voici comment trop de musulmans utilisent leurs enfants.

Des  passeurs  ont  jeté  intentionnellement  l’insuline  d’une
fillette  de  10  ans  diabétique.  Pourquoi  avoir  jeté  ses
médicaments en mer ?
Provoquer la mort d’une enfant et pouvoir ensuite utiliser sa
mort pour accuser et culpabiliser les Européens. Les passeurs
sont des assassins qui ont sacrifié une enfant pour faire
avancer la cause de l’Islam par l’invasion de l’Europe.

http://resistancerepublicaine.com/2015/ne-donnez-plus-dargent-
a-medecins-sans-frontieres-qui-affretent-des-bateaux-pour-
migrants/

Cette  sordide  stratégie  est  utilisée  depuis  des  dizaines
d’années contre Israël. Aujourd’hui les Européens découvrent
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la perversion des soldats de allah.
« Nous haïssons les juifs plus que nous aimons nos enfants ! »
Slogan  écrit  en  large  lettres  sur  des  pancartes  lors  de
manifestations contre Israël.
https://unmondesansislam.wordpress.com/2012/12/01/les-enfants-
palestiniens-qui-sont-les-victimes-de-leurs-parents-du-hamas-
et-de-lislam/

En islam la vie humaine n’a aucune valeur, la dignité de
chaque individu n’a aucune valeur. En islam, un enfant c’est
une chose que l’on possède et que l’on peut utiliser à sa
guise. Et pour les bons musulmans, quoi de plus « noble » que
de mourir en martyr et de pousser ses enfants vers le martyr
pour allah.

Lorsque j’ai accouché de mon premier enfant, j’ai été surprise
par un sentiment qui m’avait été inconnu jusqu’à ce jour. Si
un inconnu s’approchait trop dans la rue ou au parc essayant
de toucher mon enfant, un sentiment de rage montait en moi et
je sentais que je pouvais tuer pour protéger mon enfant. Je
demandais poliment mais froidement de bien vouloir respecter
l’espace vital de ce bébé et de reculer. Les adultes n’aiment
pas qu’un inconnu leur touche la joue, les bébés non plus.
Je n’ai tué personne jusqu’à ce jour, mais j’en serais capable
pour sauver mes enfants.

Trop de musulmans ne protègent pas leurs enfants, bien au
contraire, ils les mettent intentionnellement en danger de
mort pour faire avancer la cause de allah. Ils ont compris que
des images percutantes peuvent avoir bien plus de résultats
que des bombes. Certains tuent leurs enfants ou les mettent en
danger de mort (ce qui est pareil) afin d’avoir des images
choquantes et accuser leurs ennemis des infanticides qu’ils
ont commis.

Dans  son  article  «  Les  réfugiés  belges  de  1914  à  Calais
avaient une autre allure… » André souligne l’évidence criante
qui  se  dégage  des  photographies  des  «  réfugiés  »  qui
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envahissent  l’Europe  de  nos  jours.

« Regardez mieux ! Vous y êtes : ce sont presque tous de
jeunes hommes !
Où  ont-ils  laissé  leurs  pauvres  parents,  leurs  femmes  et
fiancées, leurs enfants, leurs petits frères et sœurs ? Que
font-ils sur ces rafiots qui coulent sur commande, au lieu de
se battre chez eux et de protéger leur famille ?

Revenez à ces réfugiés belges : de jeunes hommes, il y en a
peu ou prou. Ils sont au Front, bientôt retranchés derrière
l’Yser où ils ont tenu toute la durée de cette Grande-Guerre –
grande surtout par son atrocité – contribuant par leur courage
à protéger le flanc Nord-Est de la France de l’envahisseur
germanique. Ces soldats belges y ont payé un très lourd tribut
et l’accueil qui fut fait à leurs familles en France était
celui de la gratitude ! »
http://resistancerepublicaine.com/2015/les-refugies-belges-de-
1914-a-calais-avaient-une-autre-allure/

En 1914 les hommes d’Europe allaient se battre, les enfants
étaient protégés, les femmes s’occupaient des enfants loin du
front.

En Israël aujourd’hui, les soldats israëliens sont au front
pour protéger les enfants et les femmes, et c’est pour cela
que la mort des enfants israéliens est limitée en comparaison
de la mort des enfants palestiniens. En effet, les soldats de
allah se protègent derrière leurs enfants et leurs femmes.
L’objectif est double :
– au pire, que l’armée israélienne ne tire pas sur leur base
de tir parce qu’il y a un bouclier humain formé d’enfants et
de femmes. Ainsi le hamas peut lancer des roquettes contre les
civils israéliens (civils israéliens repliés en sécurité) sans
que les soldats israëliens puissent riposter.
– au mieux, que l’armée israélienne tire sur leur base et que
des enfants soient blessés ou tués.
Alors, les images des petits corps d’enfants sont exhibés et
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photographiés pour être diffusés dans le monde entier par des
médias complices qui accusent Israël d’être un pays tueur
d’enfants.

Parce que l’armée israélienne est vigilante et limite les
pertes parmi la population civile palestinienne, les musulmans
n’ont  pas  assez  de  morts.  Alors  les  soldats  de  allah
fabriquent de fausses images avec de faux blessés et de faux
morts.
Pallywood, le mensonge palestinien. http://www.pallywood.com/
https://www.youtube.com/watch?v=t_B1H-1opys

C’est  efficace  et  nombreux  sont  ceux  qui  tombent  dans  le
panneau.
C’est  tellement  efficace  que  les  musulmans  ont  décidé
d’utiliser  cette  stratégie  pour  attaquer  l’Europe.

L’Europe est envahie par des flots de soldats musulmans en
tenue de camouflage « réfugiés » et ils utilisent des femmes
et des enfants comme boucliers pour ne pas être refoulés.

Un  exemple  édifiant  qui  illustre  bien  la  stratégie  de  la
Oumma.
– Autriche : clandestins retrouvés morts dans un camion. 71
cadavres dont 8 femmes et 2 enfants.
http://civilwarineurope.com/2015/08/27/autriche-clandestins-re
trouves-morts-dans-un-camion-une-bien-curieuse-coincidence/

Ces  chiffres  montrent  que  les  hommes  «  réfugiés  »  sont
majoritaires.  Les  femmes  et  les  enfants  sont  uniquement
présents pour faire sensation et apitoyer les naifs.

Ceux qui sont morts dans le camion ne savaient pas qu’ils
allaient mourir, mais ceux qui les transportaient… savaient,
parce qu’ils avaient ordre de les faire mourir. Deux enfants
morts dans un camion au milieu de 69 adultes… Quelle horreur!
Je  n’ose  imaginer  la  peur  et  la  souffrance  de  ces  deux
enfants. Je suis en colère en pensant que des hommes et des
femmes puissent sacrifier ainsi deux enfants, morts étouffés
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et certainement écrasés par les adultes qui devaient paniquer.
Mais  la  Oumma  et  les  irresponsables  politiques  sont
responsables  de  la  mort  atroce  de  ces  deux  enfants.

L’armée mafieuse de la Oumma met intentionnellement en danger
de mort quelques enfants musulmans pour émouvoir les médias et
les idiots qui se proposent de recevoir ces « réfugiés ».

Qu’ils sachent, tous ces idiots, que les « pauvres réfugiés »
n’ont qu’un seul objectif : vous tuer et mettre en esclavage
vos enfants. Exactement comme au Soudan, comme en Irak et
partout en terre islamique.

– Mon nom est Simon Deng, chrétien, ancien esclave au Soudan,
victime du djihad.
http://pointdebasculecanada.ca/mon-nom-est-simon-deng-chretien
-ancien-esclave-au-soudan-victime-du-djihad/

–  Chrétiens  d’Orient  :  l’avertissement  de  l’archevêque  de
Mossoul.
https://unmondesansislam.wordpress.com/2014/08/23/chretiens-do
rient-lavertissement-de-larcheveque-de-mossoul/
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